

Parteiübergreifende Zustimmung für AfD-Vorschläge im Kreistag Konstanz

Am 10.03.2025 fanden im Kreistag des Landkreises Konstanz u.a. Wahlen für die Vorschläge zur Position der ehrenamtlichen Richter vor dem Verwaltungsgericht Freiburg statt. Die eingebrachten Vorschläge der *AfD-Kreistagsfraktion Konstanz* erreichten die erforderliche 2/3-Mehrheit, nachdem die *AfD* den anderen Parteien ihr Einvernehmen zur Neubesetzung der Ausschüsse signalisiert hat.

Ob die drei *alternativen* Kandidaten dieses Amt ausführen werden, entscheidet der Richterausschuss des Verwaltungsgerichts Freiburg im weiteren Verlauf. Die *AfD-Kreistagsfraktion Konstanz* ist sehr zufrieden mit dem Ergebnis und hofft auf eine weiterhin kollegiale Zusammenarbeit im Kreistag.

Der Vorsitzende der *AfD-Kreistagsfraktion Konstanz Michael M. Stauch* äußert sich dazu wie folgt: „Nach der heutigen Sitzung lässt sich festhalten, dass die AfD-Fraktion ein fester Bestandteil des Kreistages geworden ist und erneut der Beweis erbracht wurde, dass die sogenannte ‚Brandmauer‘ insbesondere auf kommunaler Ebene zum Scheitern verurteilt ist.“